

人間社会学部

Faculty of Integrated Arts and Social Sciences

夢への道は
ここから始まる



日本女子大学
JAPAN WOMEN'S UNIVERSITY

人間社会学部

一人ひとりが生かされる、よりよい社会環境を創造する。

本学人間社会学部は、「人間社会学部」という名前を最初に掲げたパイオニアです。人文科学だけでなく、社会科学だけでもない、まさに「人間と社会」を総合的に学ぶ新しい試みがこの地から始まったのです。

現代社会学科

「社会」の不思議さに触れる

みなさんはこれまで、いろいろな場面で「社会」という言葉が使われるのを見てきたでしょう。社会学では、人間と人間の間で起こること、複数の人々によって作り出され、また同時に人々を拘束するものを、原則的にすべて「社会」ととらえます。そして、それらの成り立ちやしくみや変化を、可能ならば改善の可能性を考える学問です。範囲は幅広く、対象もさまざま。「メディア論」や「家族論」、「現代経済論」、「文化人類学」、「比較社会論」など、多様な領域と手法を学びながら、一人一人が自分にとっての「社会現象」を発見し、追求することができる学科です。



社会福祉学科

「実践力」と「基礎力」を身につける！

アジアの社会福祉教育のパイオニアとして、「共生社会」をつくる人材を育てます。福祉に関連する多様な分野での実践力、広い社会で応用できる基礎力を身につけられます。幅広く多彩な専門科目を備え、社会福祉の発達から現在、将来を見据える「社会福祉発達史」、人間の平等な権利を理解する「社会保障法」等を学び、「社会福祉援助技術演習」等の少人数の実技科目で対人支援とコミュニケーション実践を身につけます。所定科目履修で「社会福祉士」「精神保健福祉士」の国家試験受験資格も取得可能です。



教育学科

教育学の学びと教職への夢を全面サポート！

社会学や心理学、歴史学や哲学、教育方法学や教科教育学など、教育学の多様な領域を学びます。また、生涯学習や地域活動、多文化共生や国際協力などを学ぶ機会も用意されています。国語、算数、社会、音楽をはじめ、教職の授業が充実しており、多くの学生が教員になる夢をかなえています。教育という窓を通して人間と社会について理解を深めることで、将来を切りひらく力を育成します。



心理学科

実践重視の少人数教育により「こころ」の理解をめざす

心理学科では、より実践的に心理学を学ぶために、少人数の授業を多数取り入れており、人間の心理や行動を調べる実験方法や調査方法、心理検査やカウンセリングに関するスキルなどを身につけます。こうした能力は、教育や医療、福祉の現場だけでなく、営業やマーケティング、広告、企画、サービス、法務の分野まで、人に関わる仕事全般において求められています。



文化学科

外国語の習得を通じグローバルな世界へ

外国語学習を軸に、ヨーロッパ、アメリカ、アジアの文化を広く学びます。また、異文化理解の前提となる日本文化関係の科目、ネイティブ教員が英語でおこなう日本学の科目も展開されています。美術・芸術領域の科目が多いことも特徴の一つで、ダンスを通したワークショップスタイルの授業、フィールドワークを実施する授業があります。文化学科教員がおこなう、ヨーロッパ、アジア、東南アジアの研修プログラムがあり、毎年多くの学生が参加しています。



卒業生からの Message

第一線で活躍する
夢をかなえた各学科の先輩たちを紹介します。



新行 市佳
2015年
現代社会学科 卒業
株式会社
ニッポン放送 勤務

「伝えたい」という気持ちを学ぶ

入社間もない私が語るのは大変恐縮なのですが、アナウンサーの仕事は、情報を正確に伝えることだと思います。そして一番大切なのは、「伝えたい」という気持ちなのだと先輩方から教わりました。その気持ちを支えるのは、アナウンサー自身がきちんとその情報について理解することです。自分の身の回りで起こっている現象について、好奇心をもち考えることの面白さを、この学科で学びました。それが今の仕事に活きています。

現代社会学科では、きっとあなたの学びたいことが見つかるはずです。



竹野 恵
2007年
社会福祉学科 卒業
順天堂大学医学部附属
順天堂医院 勤務

社会福祉の視点で働く

医療ソーシャルワーカーとして病院に勤務し、疾病や障害により生命や人生の危機的状況にある患者さんやご家族に社会福祉の視点から援助を行っています。

仕事では、生まれたばかりのお子さんのことから高齢者まで様々な方とお会いします。相談の内容も医療費助成制度や就労・教育のこと、退院後の生活のことなど多様です。お会いするすべての方に異なる人生があります、その方らしい生き方があります。疾病や障害を抱えながら生きていく患者さんご家族の力を感じ、皆さんから学ぶことの多い魅力的な仕事です。

社会福祉学科で学ばれ、医療ソーシャルワーカーの仲間としてお会いできるのを楽しみにしています。



池田 有夏
2013年
教育学科 卒業
横浜市立恩田小学校
勤務

大学での経験を活かして

私は現在、株式会社マイナビにて、「マイナビニュース」というニュースサイトを用いたプロモーションを提案する広告営業をしています。日々の活動を通じて、「営業」という仕事は1人で完結するものではなく、お客様、社内メンバーや協力会社など、多くの方々の協力の上に成り立っていると痛感します。

心理学科では、1年次より実験演習がある等、少人数でグループを組み、友人と共同でレポートやプレゼンを進めていく機会が多くあります。1つの目標に向かって役割分担をし、協力していく、という経験は就職後の業務でも存分に活きています。



周 美貴
2013年
心理学科 卒業
株式会社
マイナビ 勤務

自分の可能性を広げて

文化学科では関心のある国の文化を様々な観点から専門的に学ぶことが出来ます。私はイタリア文化に興味がありイタリア語と共に歴史や思想、芸術学を学びました。この学びを通して各国の人々と触れ合う仕事がしたいと感じ、客室乗務員を志望しました。きめ細かな女子大学のサポート環境の中、就職活動を行い、志望する航空会社に就職することが出来ました。現在は国際線ビジネスクラスの習熟に励んでおります。

学びを通して自分の可能性を広げ、充実した大学生活を過ごしてください。



長坂 葵
2013年
文化学科 卒業
全日本空輸
株式会社 勤務

夢だった小学校教師になって

小学生のときからの夢だった小学校教師になって、子どもたちと一緒に笑ったり、遊んだり、勉強したり、考えたり…。充実した毎日を過ごしています。これも、教育学科で過ごした4年間があったからだと思います。同じ目標に向かって切磋琢磨する仲間がいて、毎日一緒に学ぶことができたことは、私の財産です。4年間で学んだことのすべてが今の仕事に生きています。楽しく毎日学ぶことができる場所。そして、自分のやりたいことや目標が見つかる場所。それが教育学科です。たくさん笑って、たくさん学んで、素敵なお時間を過ごしてください。



世界を知る

異文化を学び、国際社会に貢献できる人材育成

本学人間社会学部には、短期、長期の学びの場として、夏季や春季などの
休暇中に参加できる大学公認の海外短期研修と、
最長1年の学部留学となる協定大学留学、認定大学留学の制度があります。

ドイツ研修
★ドイツ等



異文化相互理解実地研究
★ベトナム



韓国語学・文化研修
★韓国



東南アジア文化研修
★ベトナム等



フィールドワーク

観察やインタビュー、アンケートなど、「現場」に出て情報をつかむ
フィールドワークの諸技法を体得します。またフィールドで吸収
した情報を、学問的な手続きで分析したり、自分の言葉でまとめる
ことも大事です。書物や講義による知識だけでは得られない、自
分の体験をもとに現代社会の姿に迫る力が身につくはずです。



外国語教育

多彩なカリキュラムと充実した環境
によって、世界を理解することの多面性
を知り、異文化への対応能力を身につけ、
広く社会に貢献できる人材の育成
を目指しています。外国語の学習を
楽しくする仕掛けがいっぱいのラン
ゲージ・ラウンジでは、楽しみながら
外国語の実力アップができます。



日本女子大学
人間社会学部

西生田キャンパス 神奈川県川崎市多摩区西生田1丁目1番1号 〒214-8565
目白キャンパス 東京都文京区目白台2丁目8番1号 〒112-8681

日本女子大学 人間社会学部

Bloom
as
a leader.
SINCE 1901
Japan Women's University